
REQUERIMENTO Nº 08/2011

				O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e depois de ouvido o Plenário, solicita
o envio deste a Sua Excelência Ilca Corral Mendes Domingos, Prefeita Municipal, para que
preste informações a esta Egrégia Casa de Leis no que segue:

- Quantos médicos estão a disposição no atendimento 24 horas e ESFs;
- Membros das Equipes de cada ESFs;
- Quantidade de atendimentos efetuados nos últimos 15 meses nos ESFs Rurais, informando
que tipo de atendimento foi realizado, informando que tipo de atendimento foi realizado;
- Veículos que realizam o transporte de cada equipe;
- Valores repassados para atender a referidas equipes de ESFs.

					JUSTIFICATIVA:

					Em virtude as diversas reclamações da população por não estarem recebendo o
atendimento mínimo na área da saúde, principalmente os moradores dos assentamentos, é
atribuição deste Poder fiscalizar a aplicação dos recursos públicos e levar aos responsáveis
os problemas reclamados pelo contribuinte.				

				Sala das Sessões em 28 de março de 2011

				VER. JANCER VAZ DE MOURA – DEM


